

鬼高、信篤地区の水害対策について!



GAKUSEIZU

A この工事は計画的に行うことではあります。田尻・鬼高地区の皆さんには大変期待しています。一日も早い工事を要望しました。

子ども医療費助成制度における、所得制限撤廃を強く要望!



段階的に実施するという前向きな答弁を引き出しました。来年度から所得制限撤廃できるよう更に要望致しました。

A Q 本市の助成内容について伺います。子ども医療費助成事業については、通院・入院とともに、0歳から中学3年生までを助成対象としている。所得制限につきましては、千葉県は通院・入院とともにすべての年齢に所得制限があります。本市は、小学校就学前の保護者の方には所得制限はなく、小学生以上に所得制限があります。

A Q 公明党は、毎年、当初予算要望で所得制限撤廃を要望してまいりました。安心して子育てができる環境を整えることが重要です。千葉県の中でも、所得制限撤廃の自治体が多数と認識している。今後、所得制限撤廃について、どのように考えているか伺います。

浅野さち通信

平成29年9月議会報告



発行者：市川市鬼高1-14-3 浅野さち

平成29年11月発行 NO.13

いのちと健康を守る